



GEMEINDE WIPPINGEN

Einladung zur Bürgerversammlung

Lieber Wippingerinnen und Wippinger!

Wie vielen von Ihnen bekannt ist, strebt das Unternehmen Smals NV eine Ausweitung des Sand- und Kiesabbaus in Wipplingen an und der hierfür nötige Planfeststellungsbeschluss liegt vor.

Nach intensiven Gesprächen zwischen der Gemeinde Wipplingen und Smals NV ist es nun an der Zeit, Sie umfassend zu informieren.

Wir laden sie herzlich zur Informationsveranstaltung ein, am

Donnerstag, 12. Juni 2025 um 19.00 Uhr - Mehrzweckhalle Wipplingen -

In der Versammlung werden Vertreter des Unternehmens Smals ihre Pläne zu einem möglichen Abbau vorstellen, einschließlich Informationen zu Abbaugelände, Zeithorizont und Mengen. Zudem werden wir über erforderliche Kompensationen sowie mögliche Verbesserungen in den Bereichen Verkehr und Sicherheit sprechen.

Ein weiterer wichtiger Punkt wird der Ausblick auf das zukünftige Landschaftsbild sein, sollte das Vorhaben umgesetzt werden.

Um eine konstruktive Diskussion zu fördern, möchten wir Ihnen die Möglichkeit geben, Fragen an das Unternehmen bereits im Vorfeld zu stellen.

Dies ermöglicht eine gute Vorbereitung und detaillierte Antworten während der Veranstaltung.

Bitte senden Sie diese Fragen an folgende Adresse: IKW@smals.com.

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme sowie offene Diskussion!


-Bürgermeister-